



Schachfreunde Dachau

(Foto: pri)

Münchener Mannschaftsmeisterschaft

Schachfreunde liegen gut im Rennen

Dachau (red) Sehen lassen kann sich die bisherige Bilanz der Schachfreunde Dachau bei der Münchner Mannschaftsmeisterschaft 2011. Nach drei von sieben Runden haben die erste, zweite und dritte Mannschaft des Dachauer Vereins noch alle Chancen.

Die erste Mannschaft liegt in der Bezirksliga, der obersten Münchner Spielklasse, mit 4:2 Punkten auf Platz drei, punktgleich mit dem Zweitplatzierten, SC Tarrasch 45 München. Angeführt wird die Tabelle vom FC Bayern München mit 6:0 Punkten.

Noch besser steht die zweite Mannschaft der SF Dachau in der C-Klasse da, mit 5:1 Punkten und Rang 3 fehlt nur ein Punkt zur Tabellenspitze. Hier kommt es am Donnerstag, 7. April 2011 um 19.30

Uhr im Adolf-Hölzel-Haus in Dachau zum Topspiel gegen den Erstplatzierten, SK Markt Schwaben. Auch die dritte Mannschaft der SF Dachau schlägt sich mit 4:2 Punkten und bisher ebenfalls Rang 3 in der D-Klasse gut. Die erstmals seit langem wieder gebildete vierte Mannschaft liegt in der parallelen D-Klassen-Gruppe mit 2:4 Punkten auf Rang 6. Hier treten dann aber doch eventuelle Aufstiegsziele hinter der Freude am Schachspielen zurück.

Aktuelle Spielberichte und Ergebnisse gibt es jeweils auf der Homepage der Schachfreunde Dachau unter www.sfdachau.de. Der komplette Stand aller Gruppen der Münchner Mannschaftsmeisterschaft ist unter www.schachbezirk-muenchen.de erhältlich.